

# **Qui l'accompagnait en cette traversée des Pyrénées? Qui était de l'Opus Dei et qui ne l'était pas ?**

Il fut accompagné de sept hommes jeunes. Certains avaient 35 ans, comme lui. C'était le cas de José María Albareda qui s'était incorporé à l'Opus Dei en pleine guerre civile.

09/10/2010

Il fut accompagné de sept hommes jeunes. Certains avaient 35 ans, comme lui. C'était le cas de José Maria Albareda qui s'était incorporé à l'Opus Dei en pleine guerre civile. Tomas Alvira, ami d'Albareda, professeur agrégé, avait 31 ans et Manuel Sainz de los Terreros en avait presque 30. Le reste avait la vingtaine : Juan Jimenez Vargas et Miguel Fisac, 24 et Pedro Casciaro et Francisco Botella, les plus jeunes, 22.

À ce moment là, seul Tomas Alvira ne faisait pas partie de l'Opus Dei. Quelques années plus tard, Alvira (Villanueva del Gallego, Saragosse, 17 janvier 1906 - Madrid, 7 mai 1992) deviendrait l'un des premiers surnuméraires de l'Opus Dei. La cause de canonisation des époux Tomas et Paquita Alvira est ouverte.

— CACCIARO, P., Rêvez et la réalité dépassera vos rêves, témoignage d'un des plus anciens membres de

l'Opus Dei sur son fondateur.  
Prologue de Xavier Echevarria,  
Editions le Laurier, Paris 1994.

— VÁZQUEZ, A., Tomás Alvira y  
Paquita Domínguez: la aventura de  
un matrimonio feliz, Palabra, Madrid  
2007.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ch/article/qui-  
laccompagnait-en-cette-traversee-des-  
pyrenees-qui-etait-de-lopus-dei-et-qui-  
ne-letait-pas/](https://opusdei.org/fr-ch/article/qui-laccompagnait-en-cette-traversee-des-pyrenees-qui-etait-de-lopus-dei-et-qui-ne-letait-pas/) (22/01/2026)